



La Municipalité de Le Vaud vous souhaite un très bel automne !



1. RESTRICTION DE CONSOMMATION D'EAU, pourquoi est-elle toujours d'actualité ?

La Commune de Le Vaud est approvisionnée en eau potable grâce à trois pompages et une source provenant du Jura. Cette année, la source s'est tarie en mai déjà, nous contraignant à puiser davantage dans nos aquifères. Il est important de noter que les niveaux de ces derniers ne réagissent pas immédiatement aux précipitations, car l'eau met plusieurs mois, voire années, pour les atteindre.

Cependant, ils peuvent être préservés en réduisant nos pompages.

Ceci est possible uniquement lorsque notre source fonctionne à plein régime ou que la consommation d'eau des Vaulis est modérée.

À titre indicatif, notre source, malgré les récentes pluies, n'a pas encore repris son débit.

Par ailleurs, la consommation d'eau, à Le Vaud, en période estivale, approche les 400 litres par jour et par habitant.

Le graphique ci-joint montre l'évolution du niveau de notre aquifère des Jordils sur une année.

Vous y remarquerez une baisse sur le mois dernier malgré les précipitations.

La ligne rouge indique le niveau critique en dessous duquel la restriction doit être maintenue.

La ligne verte indique le niveau minimum au-delà duquel nous ne pouvons plus pomper.



